

## **Sitzung des Gemeinderats am 29.11.2018**

### **Tagesordnungspunkt 11 – Gründung des Zweckverbands Regional-Stadtbahn Neckar-Alb**

#### **Beratungsergebnis**

Die Vorlagen 385/2018 und 385a/2018 wurden einstimmig beschlossen. Personen für die Verbandsversammlung wurden benannt.

Folgende Protokollnotiz wurde zugesagt:

„Mit den in § 2 Abs. 3 aufgezählten Strecken ist keine Vorentscheidung für die Umsetzung eines Aus- oder Neubaus einer Strecke oder einer Maßnahme verbunden. Diese kann erst nach Vorliegen entsprechender Grundlagen und Entscheidungen der zuständigen Gremien sowie notwendiger Förderzusagen getroffen werden.“